

2025 造園通信 4月号

<https://nakagomizouen-mana.com/>

発行編集：中込造園 広報係



【ウグイスカグラ】山木で春の訪れを最初に教えてくれる「ウグイスカグラ」。名前の由来については、ウグイスが鳴く春ごろから花をつけることから名付けられたという説があります。夏にはグミのような赤い実を付け、甘く、食べることができ暖かくなって、いよいよ春の訪れです。お庭の庭木、散策をしながら周りの樹々の変化を観察してみたいかがでしょうか。

4月～の予定
【造園工事】

甲斐市T様芝張施工 【毎週（木）】市場仕入れ
甲斐市S様造園工事 【毎週（金）】入荷在庫整理
甲州市S様外構造園工事
甲府市武田N様 生垣工事

【5月】
北杜市T様邸植栽工事 【春の植木祭り】
北杜市T様芝張工事

5/3.4.5

～お庭ご紹介～ 南アルプス市 K様邸

玄関先へシンボルツリー（アオダモ株立ち）を植栽させていただきました。主庭には常緑樹（ソノゴ）も植栽し、お庭に緑ができました。ご自宅から市川の花火が見られるとのこと、居間からの景色を遮らないよう植栽。新築の素敵なうちでこれから楽しみが沢山ありますね！大切に育ててください★



After

Before

生木

甲府市 H様邸

こちらのお客様は 今年1番と言ってよいほどの最高のアオダモをシンボルツリーで植栽。念願のアオダモということで躊躇することなく決められました。芝も自分で張ったそうで中々器用ですね！綺麗になっていました。「これから植栽も増やしていきたい」とのごことで良いお庭造りにお供させて頂けると幸いです。★



Before

After

生木

その後ご主人さんは我慢できなくなり数本 配達させていただきました！今度は自分で植えてみる！と 植栽後お写真お待ちしております！

甲斐市O様邸

甲斐市のO様邸。こちらのご自宅は実は30年ほど前に社長が作ったお庭です。お子様も大人になり皆さんの生活スタイルも変わったことからお庭を大改造し土間を増設、管理も楽な木を植栽し使えるスペースを広くしました。お庭は生活スタイルに合わせていくことはとても大切です。また、その時代で流行もあります。趣味が出来たり庭での過ごし方も変わっていきますのでお庭造りの際には見た目だけを重要視してはいけないことはPOINTです。



リペア

山梨市 Y様邸



昨年からの水不足でアオハダを枯らしてしまいました...。それでもアオハダが好きでなんとかうまくできませんか？とご相談を受け、生きている枝を活かし少々樹高のある柔らかいアオハダを植栽しました。水不足は致命傷になりますのでよく観察してくださいね！水不足になると葉が元気がなくなりますのでよく観察してくださいね！

植え替え

畑準備



ちょっと社長が腰を痛めてしまいしばらくお仕事をお休みさせていただいています。畑の準備の時期で その作業をかっててのが「ひとみちゃん&社長夫人」赤坂にある300坪の敷地にジャガイモを植え さらに今年植木展示場に3日社長が造成した「植木屋さんの野菜畑」にもジャガイモを植えていました！「社長みだいに上手になるかな～」と不安と期待に満ち溢れています。家庭菜園されている皆さん 準備は万全ですか？今はお野菜も高いですし、やろうと思っている方は「今でしょ!？」すぐに行動に移してみてください。なんでも4回の失敗を経て成功が来ますよ★

人気樹木
落葉樹は今の時期が一番在庫豊富です。ここ数年人気NO.1のアオダモは140本ほど在庫がありましたが既に120本ほどになっています。遠方ですと東京静岡岡長野と近隣他県よりお越しいただき予約されていくお客様もおりますのでお早めにご見学ください！



防犯カメラ観察



風邪ひいちゃった...



猫の手を借りてます

「今日は誰もいませんがどうぞどうぞ...」一応接客しています。その他 ゴミ集めの邪魔をしたり、軽トラックに乗ってみたい、巻きの邪魔をしたりそれなりに忙しいです。3月23日 マリの様子がおかしい...目がウルウルして元気がない 専務に聞いたら「そりゃ風邪だな。猫は風邪をひくと目がウルウルするんですって！知らなかったです。病院に連れて行き完治しました。猫も風邪をひくとは...」

いい...目がウルウルして元気がない 専務に聞いたら「そりゃ風邪だな。猫は風邪をひくと目がウルウルするんですって！知らなかったです。病院に連れて行き完治しました。猫も風邪をひくとは...」

珍

Staff千野
(板がない!!)

植え込みの時に使う1X4の板が「あれ?ない」と探していると土の中に発見...。数分後...「はさみがない!」ハサミのなる木になっていました。道具は大切に使いましょう。



家族みんなが楽しい!

暖かくなってご来園頂くご家族様が増えてきました。お子さんは専務お手製のツリーデッキに登って大はしゃぎ。自由に登れますがケガだけしないように気を付けてくださいね！お客様からの人気者になりつつある「ひとみちゃん」はお子さん相手も役割になっていますので、ご家族でお越しの際はひとみちゃんと遊んで お父さんお母さんはその間にゆっくり植木をご覧くださいね！専務が「もう少し子供が遊べるものを増やすかな...」とつぶやいていたのでもしかしたらまた何か登場するかも!家族みんな楽しんでほしい! いつも言っています。



がんばります!



甲府市 N様邸

「植木大好き!」元気な施主様で新築に初の植栽です。ツツジミツバツツジなどを植栽しました！これかたにか木庭を増やしていきたいんだ!と笑顔いっぱい楽しそうにお話してくれました。早速4月に生垣のご依頼を頂きトキワマンサクの植栽にまたお邪魔することになっています！一緒に綺麗にしていきましょう!



韮崎市 T様邸

玄関先にアオダモ株立ちを迎えました。樹高もあるのでインパクトがりますね。植栽した後に「やっぱり木が在るといとは全然違う」とご夫妻でお喜び頂きました！それよりお写真の土間なんとご主人がDIYで見様見真似で打設したそうですが凄いです！本当にきれいに仕上げられて驚きました！これから植栽も増やしていくと楽しみ溢れるご家庭でした★



生木

After

Before

2025 春の植木祭り 開催日決定

3 (土) 4 (日) 5 (月)



詳細はHPをチェックしてくださいね!

今年も後藤植木センター主催の植木の仕入れ市場が始まります。今年も沢山仕入れしさらに在庫豊富にいたします！(3月7日～毎週木曜日は市場へ仕入れへ行くため不在となることがあります。園内は自由にご見学頂けます)

LNEで最新情報配信中!

LINE 友だち追加

ID検索 @wme0352y



※3月末に施工しました甲斐市のM様 都留市のM様 編集の都合により次月4月号にてご紹介させていただきます。